
DUDAS EN LA FORMA DE PROCEDER.20.1c (3) 

 

Un jugador que tiene dudas sobre cómo proceder durante el juego de un hoyo, puede completarlo con dos 

bolas sin penalización. 

 Debe decidir jugar dos bolas cuando surge la duda y antes de ejecutar un golpe: 

 

Debería elegir cuál de las dos bolas quiere que cuente si las Reglas permiten el procedimiento 

utilizado con ella, anunciando a su marcador o a otro jugador antes de jugar un golpe. 

 

 Si no la elige a tiempo se considera, que por defecto, la primera bola jugada es la elegida. 

 

 Deberá informar de los hechos al Comité antes de entregar la tarjeta de resultados, incluso si se 

tiene el mismo resultado con las dos bolas. Si no lo hace, el jugador está descalificado.  

 

 Si el jugador ejecuta un golpe antes de decidir jugar una segunda bola: Esta Regla no se aplica y el 

resultado que cuenta es el obtenido con la bola jugada antes de decidir jugar una segunda bola. Pero 

el jugador no tiene penalidad por jugar la segunda bola. 


